

きりんぐみだより

2024年度9月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ



～遠くまで飛んでけ！～

折り紙で紙飛行機を作って飛ばすことがブームです。最初は飛ばすことが楽しかったようです。保育者が折った紙飛行機の中から選んで飛ばしていました。次第に自分で作った紙飛行機を飛ばしたいと考える子が増え、少しずつ折り方を覚えている最中です。廊下にテープを貼り、スタート位置を決めました。そして何人かで一斉に投げ、飛距離を競っています。新記録を出すと「こんなに飛んだよ！」とうれしそうに教えてくれる子もいました。また、遠くまで飛ばすことが上手な子がいると、「どうやって飛ばしているの？」とコツを聞いてみる子もいます。みんなで試行錯誤しながら楽しんでいます。

～夏の遊び～

今年度も無事、夏遊びが終了しました。夏遊び開きの際に保育者と確認した約束をしっかりと覚え、安全に楽しく遊ぶことができました。最初はしゃがんで水の上に玩具を浮かべて服が濡れないように遊んでいた子どもたち。しかし、後半になる頃には水に慣れたことで遊び方がどんどんダイナミックになりました。自分で水の入ったバケツをかぶったり、水鉄砲で全身が濡れるまで水を掛け合ったり。毎日全身びしょびしょで楽しんでいました。色水遊びではオリジナルのドリンクを作って友だちと見せあう姿もありました。

～ある日のきりん組～

ある日、誰かが「ねえ、みんな静かにして！」と言いました。みんなが「どうしたの？」と不思議そうにしながらも静かにしてみると外から“ミンミン”という鳴き声が聞こえてきました。すぐに「セミだ！」「これってセミの鳴き声だよね？」と盛り上がる子どもたち。「この前、セミの抜け殻を田島公園で見つけたんだ」「みんなで捕まえに行きたいね」「保育園に虫アミあるかな？」と次々に会話が広がっていきました。自分たちでさまざまなものを発見し、自分の経験として吸収しています。水遊び期間も終わり、また散歩が楽しい季節になります。子どもたちと一緒にたくさん発見をして自然を楽しみたいと思います。

～今月のうた～

とんぼのめがね

- とんぼの めがねは
みずいろ めがね
あおいおそらを
とんだから とんだから
- とんぼの めがねは
ぴかぴか めがね
おてんとさまを
みてたから みてたから
- とんぼの めがねは
あかいろ めがね
ゆうやけぐもを
とんだから とんだから

